



# LAPORAN HASIL BELAJAR KURIKULUM MERDEKA

Nama Peserta Didik : Desta Seftiana Kelas : 5  
NISN : 0129616308 Fase : C  
Sekolah : SD Yos Sudarso Semester : 2/Genap  
Alamat : Jalan Raya Ciniru No. 16 Tahun Ajaran : 2023/2024

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik dan Budi Pekerti	83	Berkembang dalam mampu memahami dan meneladani sikap Yesus yang mengajarkan pengampunan dan memanggil orang berdosa.
			Berkembang dalam terlibat dalam pelestarian lingkungan dan dapat melakukan perbuatan yang dapat memberikan dampak baik bagi lingkungan sekitarnya.
2	Pendidikan Pancasila	83	Sangat berkembang dalam menyajikan hasil analisis keragaman di lingkungan sekitar dalam bentuk laporan sederhana.
			Mulai berkembang memahami keragaman di Indonesia.
3	Bahasa Indonesia	83	Sangat berkembang dalam mampu memahami ciri-ciri kalimat pada iklan.
			Mulai berkembang dalam mampu menggunakan kata penghubung
4	Matematika	88	Sangat berkembang dalam memahami arti dari perkalian dan pembagian dari pecahan yang pengali dan pembaginya adalah bilangan bulat, berpikir bagaimana cara menghitungnya, dan berbagai perhitungan lainnya.
			Berkembang dalam memahami bahwa luas sebuah bangun ruang dapat dihitung dan mampu mengetahui cara menghitung luas dan volumenya.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	83	Sangat berkembang dalam mengidentifikasi organ-organ pernapasan manusia beserta struktur dan mekanismenya.
			Mulai berkembang dalam menjelaskan bentuk-bentuk kegiatan ekonomi masyarakat.
6	Pendidikan Jasmani dan Olahraga	88	Sangat berkembang dalam mempraktikkan kombinasi pola gerak dominan untuk membentuk keterampilan dasar senam.
			Berkembang dalam menerapkan prosedur penggunaan kombinasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama tanpa musik.
7	Seni (Pilihan)		
b	Seni Tari	88	Ananda Desta Seftiana Sangat berkembang dalam mampu menunjukkan hasil gerak dalam menari dengan keyakinan dan percaya diri.
			Ananda Desta Seftiana Sangat berkembang dalam mampu menunjukkan hasil gerak dalam menari hasil karya kelompok dan percaya diri.
			Berkembang dalam menggambar dengan melihat objek secara langsung.

b	Seni Rupa	80	Berkembang dalam menggambar dengan mencontoh gambar yang dilihatnya dengan bentuk warna yang sesuai.
8	Bahasa Inggris	81	Sangat berkembang dalam mengenal dan Memahami istilah kesehatan fisik dan cara memberikan saran sederhana.
			Berkembang dalam mengenal dan Memahami cara menuliskan kalimat seputar pakaian yang sedang dipakai oleh seseorang.
9	Bahasa Sunda	80	Berkembang dalam memahami teks eksposisi sederhana tentang makanan sehat dan bergizi
			Mulai berkembang dalam menggunakan rarangken ka-an dan pang-na pada kalimat.
10	Informatika	85	Berkembang dalam mampu menerapkan berpikir komputasional untuk menghasilkan lebih banyak solusi dalam menyelesaikan persoalan sehari-hari dengan mengurutkan.
			Berkembang dalam mampu menjelaskan pengalaman atau kejadian dengan runtut dan logis dengan istilah pemrograman.

No	Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Berkembang Baik
2	Angklung	Berkembang Baik
3	Paduan Suara	Berkembang Baik
4	Menari	Berkembang Baik
5	Degung	Berkembang Baik

Ketidakhadiran		
Sakit	1	hari
Izin	0	hari
Tanpa Keterangan	0	hari

**Keputusan:**  
Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester 1 dan 2, peserta didik ditetapkan naik ke kelas / ~~Tinggal kelas~~\*) VI (Enam)

**\*)coret yang tidak perlu**

Orang Tua/Wali,

Garawangi, 28 Juni 2024  
Wali Kelas,

Antonius Mamat, S.Pd.SD  
NIP. 10947

Mengetahui  
Kepala Sekolah,

  
Nina Warsmi, S.Pd.  
NIP. 10856

